



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年8月29日号

文責 田原里恵

前期後半スタート！

41日間の夏休みを終え、本日(8月29日)、前期後半がスタートしました。この夏休みには、8月上旬に線状降水帯による豪雨があり、地域によっては甚大な被害が生じました。子どもたち、保護者のみなさまからの連絡は入っておらず、被害がなかったのではと思いましたが、ご家族や親戚の方、知人の方などが被害に遭われた方もいらっしゃるのではと心痛めています。また、復旧も思うように進まないというニュースも聞きます。一日も早い復旧がなされますようにと願うばかりです。

子どもたちは、今日の夏休み明けのスタート日を、楽しみにしていたという子ども、もう少し夏休みがよかったですという子ども、子どもたちの思いはさまざまでした。新たに3年生と6年生に2名のお友だちを迎え、全校児童336名で前期後半をスタートしました。朝から横断歩道で元気よく「おはようございます！」とあいさつする子どもたちがたくさんいます。夏休みの宿題を頑張り、自由研究や絵を大事に抱えてくる子どもたちもいました。とても元気をもらい、私も大きな声で「おはよう！」「久しぶりだね！」と言う声にも張りがでました。また、ブランコで遊ぶ子どもたち、サッカーする子どもたちもたくさんいました。教室でも子どもたちは元気いっぱいでした。子どもたちのパワーに負けないように、職員も一丸となって取り組んでいきます。前期前半同様に、変わらぬご協力とご理解をお願いします。



教育実習の先生、学校アドバイザーの先生が 9月1日より来られます！

近い将来先生になるために、教育実習の山本先生が来られます。山本先生は当尾小学校出身です。もしかしたら山本先生のご近所の子どもたちもいるかもしれませんね。9月1日から12日までの2週間です。主に6年2組で過ごされます。教育実習の先生は冬にも来られます。当尾小学校出身の方々が、「先生になりたい！」と思って実習に来られることは嬉しいことです。今の当尾小学校の子どもたちの中からも、数年後、教育実習に母校に来てくれる子どもがいればさらに嬉しさ倍増です。楽しみにしています！

学校アドバイザーの隈部先生も9月1日から来られます。10月17日までの間で20日間来ていただきます。隈部アドバイザーは、授業や生活の様子を参観され、さまざまなアドバイス、助言をしていただきます。

9月3日(水)から 水曜特別日課が始まります！

夏休み前にお知らせしていましたとおり、前期後半の間(9月3日から10月10日まで)の毎週水曜日は、特別日課となります。宇城市教育委員会の取り組みです。学校によって若干曜日が変わったりしている場合もあります。当尾小学校は毎週水曜日です。9月3日、10日、17日、24日、10月1日、8日の6日間です。4時間授業後、給食を食べ、帰りの会を行い下校します。下校時刻は全学年ともに13時です。子どもたちが早く下校することで、場合によってはご家庭でも対応が必要になるかもしれませんがよろしくお願いします。



トイレットペーパーを寄付していただきました！

先日(8月22日)、熊本ニチレキ株式会社(宇城市松橋町久具)さんから、不要になった紙ごみをリサイクルして作ったトイレットペーパーを150個、寄付していただきました。巻紙には、道路工事をしている様子が描かれています。くすの木学園(静岡県富士市)にお勤めの障がいのある方々が、1つ1つ手作業で巻紙をトイレットペーパーに巻かれているそうです。作業をしていただく方の思いが込められた貴重なトイレットペーパーです。子どもたちは、巻紙を見る機会は少ないですが、今回は巻紙も見せ、寄付していただいたことを担任から話してしてもらおうと思っています。

熊本ニチレキ株式会社のみなさま、ありがとうございました。

